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Liebe Vereinsvertreter, liebe Bezirksratsmitglieder,

zuerst einmal hoffe ich, dass ihr und eure Familien nicht vom Coronavirus betroffen wart bzw. aktuell nicht 

betroffen seid. Die Herausforderungen für uns als Gesellschaft sind enorm, dies wisst ihr sicherlich! Auch die

Akzeptanz anderen Menschen gegenüber, die vielleicht extreme Angst haben sich anzustecken und andere, 

die eher leichtsinnig mit diesem Thema umgehen, erfordert von uns viel Feingefühl und Verständnis.

Leider kann ich keine Prognose darüber abgeben wie es vor allem mit unserem Schwimmsport, egal ob 

Leistungs- oder Breitensport und Schwimmausbildung weitergehen wird. Die Verschiebungen der Kurzbahn 

WM von 12.2020 auf 12.2021 und der Langbahn-WM auf 05.2022 durch die FINA stimmen mich sehr 

nachdenklich! Laut FINA werden dieses Jahr keine internationalen Meisterschaften mehr stattfinden. Es 

wird also eine große Herausforderung für alle, dieses Jahr überhaupt noch Schwimm-Wettkämpfe 

stattfinden zu lassen, vor allem in der Halle.

Unser Bezirk Niederbayern wurde leider von der Corona-Krise finanziell gebeutelt, da bis dato kaum 

Einnahmen generiert wurden. Aufgrund des aktuellen Bezirks-Kontostandes wird es äußerst schwer zum 

Beispiel einen Bezirkskader stattfinden zu lassen. Des Weiteren gilt es die sehr wichtige Aus- und 

Fortbildung unserer Kampfrichter und Trainer zu bewältigen. Diese könnte dieses Jahr aber nur 

durchgeführt werden wenn ein Plus nach Abrechnung aller Kosten zu erwarten ist. Natürlich hat unser 

Bezirk auch eine Schadensmeldung, wegen Corona, an den BSV gemeldet und dieser dann gesammelt 

weiter an den BLSV. Hier sollen angeblich von 3000 Vereinen in Bayern, ein finanzieller Schaden von ca. 200 

Millionen Euro gemeldet worden sein. Wie, wann und wie schnell nun der BLSV, nach Überprüfung, diese 

Gelder auszahlt bzw. wie viel er dann ausbezahlt ist mir nicht bekannt.

Ich gehe davon aus, dass ihr alle, wie auch ich, viele Fragen habt wie es vor allem zum Saisonstart 

2021/2022 im September weitergeht. Wir sollten uns diesbezüglich weiterhin in Geduld üben und auf 

verschiedenste Szenarien gut vorbereitet sein.

Uns allen muss aber klar sein, dass solange es keinen Impfstoff bzw. Medikament gegen diese Pandemie 

gibt, wir weiterhin mit erheblichen Einschränkungen rechnen werden müssen.

@Bezirksrat

Die nächste Beiratssitzung hätte ich eine Woche (Donnerstag) vor der Vereinsvertretersitzung angesetzt.

Ich wünsch euch nun viel Gesundheit und trotz allem einen tollen Sommer, bleibt dem Schwimmsport bitte 

erhalten!

Viele Grüße

Withold
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